

Refinería Esmeraldas opera con normalidad

Tras seis días de mantenimiento programado, Refinería Esmeraldas reinició sus actividades con normalidad. Durante este período se realizaron trabajos de complejidad, que requirieron la paralización de la planta, con el fin de mantener la integridad mecánica de los equipos y líneas de proceso, para garantizar la vida útil de los activos de la empresa.

De acuerdo al cronograma, se cumplió con la programación de arranque de Refinería Esmeraldas que inició el viernes pasado. Para evitar cualquier inconveniente, este proceso se realizó paulatinamente, incrementando la carga en las diferentes unidades.

De igual forma, se efectuaron todas las calibraciones necesarias para que la operación de la planta industrial sea segura y confiable.

Los trabajos, ejecutados en el tiempo previsto, consistieron en la revisión de la integridad mecánica de equipos, circuitos de vapor de alta presión, instalación de bombas nuevas en diferentes unidades, trabajos en cabezales de vapor de las unidades de proceso, mantenimiento del sistema de control e instrumentación, así como en el sistema eléctrico en subestaciones y trabajos menores como el cambio de válvulas en unidades de proceso.

Este mantenimiento fue realizado por técnicos de EP Petroecuador y para casos puntuales se contrató a especialistas locales.